

Anuncia Turquía creación de base científica en la Antártida



Ankara, 11 abr (RHC) El ministro de Ciencia, Industria y Tecnología de Turquía, Faruk Ozlu, anunció este miércoles que para el 2019 establecerá una base científica en el continente de la Antártida y su intención de alcanzar el rango de "país asesor".

Turquía es signatario del tratado que en 1959 convirtió al continente austral en una zona de investigación científica, y en la actualidad cuenta con el estatus de Estado observador.

El ministro recordó que en el mes de febrero un equipo turco de 28 personas, dirigidas por el científico Burcu Ozsoy, viajó por segunda vez a la Antártida para llevar a cabo una investigación polar que finalizará en el presente mes.

En 2015 Turquía un equipo del Centro de Investigación Polar de la Universidad Técnica de Estambul se desplazó por primera vez al continente, y entre sus objetivos está el de elevar el perfil de sus investigadores dentro de la comunidad científica internacional. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba